

# Männerchor Hanauerland

## Dank - Weihnachtswünsche

Alle Sänger des „Männerchor Hanauerland“ sagen all ihren treuen Fans und Wegbegleitern ganz herzlichen Dank für die im nun zu Ende gehenden Jahr 2018 erwiesene tolle Unterstützung. Und los war viel. Auf Einladung der Stadt Lichtenau, umrahmten wir schon am 03. Januar, in der voll besetzten Stadthalle, den Neujahrsempfang. Am 15. März konzertierten wir gemeinsam mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg in der Schlossfeldhalle in Großweier. Am 29. April standen wir, im Zusammenwirken mit den Männerchören aus Renchen-Ulm und Mösbach, zum dritten Mal im Kaiserdom in Speyer. Am 09. September dann der vierte Höhepunkt: Unser eigenes Konzert „Singendes Klingendes Hanauerland“, gemeinsam mit der Stadtkapelle Lichtenau, in der Versandhalle der Firma „Sieger-Freizeitmöbel“ in Scherzheim. Aber auch am Grab unseres viel zu früh verstorbenen 2. Basses Hermann standen wir in Erlach. Begrüßen konnten wir 2018 leider nur einen neuen 1. Tenor, so dass wir aber mit immerhin 77 Aktiven ins neue Jahr starten. Heute aber wünschen wir Ihnen zuvorderst eine friedvolle und gesegnete Advents- und Weihnachtszeit und für das neue Jahr 2019 Gottes Segen, Gesundheit, Glück und Wohlergehen. Herzlich einladen dürfen wir zur ersten Probe im neuen Jahr. Sie findet am Donnerstagabend, dem 10. Januar 2019, um 20.00 Uhr, in der Aula der Grundschule in Helmlingen statt. Ganze drei würden zur runden Zahl noch fehlen. Kommst du?